

Nachrichten, Mittwoch, 4. Februar 2026

Sitzung des Fachausschusses für Raumordnung, Strukturförderung, Bau- und Wohnungsfragen mit Staatssekretär Umut Sönmez

Am 2. Februar 2026 fand in der Geschäftsstelle des HSGB anlässlich der Novellierung des Hessischen Vergabe- und Tariftreuegesetz und der Aussprache zum sog. „Bau-Turbo“ in Anwesenheit von Staatssekretär Umut Sönmez eine Sitzung des Fachausschusses für Raumordnung, Strukturförderung, Bau- und Wohnungsfragen statt. Im regen Austausch wurden im Wesentlichen die beabsichtigte Anhebung der Freigrenzen für Direktvergaben begrüßt, während die angedachte Kontrolle der Einhaltung der Tariftreuregelungen primär durch die Kommunen aus personellen sowie finanziellen Gründen kritisch gesehen wird. Über das Inkrafttreten des neuen Gesetzes wird zu gegebener Zeit informiert.

